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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

la Cámara de Diputadosde la Provinciasolicitaal Poder Ejecutivo
que, por medio de quien corresponda, informe a este Cuerpo sobre las
siguientes cuestiones:

1- Informe si es cierto que en el ámbito de la Región 11del Ministeriode
Edueaei6n de la Provineiase ha dispuesto el desplazamienta del earga de la
Supervisora de Educación Media,Estela Pietropaolo,y los motivosque habrían
impulsadoesta medida

2- Informe, en el caso que lo anterior sea cierto, si el desplazamiento es
permanente o transitorio.

3- Informesi en el ámbito de la Región 11del Ministeriode Educación de la
Provinciaexiste algún otro personal con s..umarioadministrativoy, si asr fuera, su
actual situaciónde revista y los procedimintos seguidos en cada caso.

4- Si se ha tomado debido conocimiento del malestar que se vive en la
eamunidad edueativa de la Regi6n 11par la medida a la que se haee refereneia
en este pedidode informes.

5- Si se está en conocimiento de los antecedentes democráticos y de
compromisocon los Derechos Humanos de la Señora Directorade la Región 11
del Ministeriode Educaciónde la Provincia.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Han llegado a ofdos de varios integrantes de esta Cámara
distintas informaciones que nos hablan de supuestas irregularidades Que
estarfan aconteciendo en la Región 11del Ministerio de Educación de la
Provineia, habiéndose ineluse afirmado en un medio periodistiee de esa zona
que se trataria de casosde persecuciónpolftica.

La prudencia para abordar estos temas ha sido siempre una

virtud de esta Cémara y es por ello que no se pretende dar por totalmente ciertas

esas aseveraciones. Pero tampoco pueden ni deben ser ignoradas asf porque si,

sobretodo, teniendo en euenta que quien hoy oeupa el méximo eargo en dieha

Región 11,la Profesora Leonor Pena, registra antecedentes que hablan de una
excelente labordocente en la Escuela Normal de Reconquista, pero que también

nos ilustran sobre actitudes de intoferan~ y autoritarismo.
fi.

Pensamos que la medida supuestamenteadoptada, que en
este easo perjudiea a la Profesora Estela Pietropaole, erea un pésimo
antecedentey sirve para amedrentar a muchos docentes valiosos como ella y
que mucho tienen por decir a la hora de buscar las mejores soluciones para los

problemasque dia tras dia se presentanen el quehacer educativo,aunque sus
ideas no concuerden totalmente con las que se bajan desde el respectivo
Ministerio.

Apelamos a que la cordura lleve a rever esta situación y
permita una soluciónjusta que sea de la complacenciade toda una comunidad
educativa.

Por lo expuesto, s
del presenteproyecto.
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